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Скоро начнется монтаж
В начале будущей недели

в наш город приезжают спе-
циалисты из Германии —

представители фирмы — по-

ставщика оборудования для
новой АТС. С их прибытием
начнется монтаж вспомога-
тельного и основного обору-
дования на телефонной стан-

ции.
Одновременно с этим го-

товятся и специалисты, ко-

торые будут эту станцию
обслуживать в процессе эк-

сплуатации. Сейчас четверо
работников районного узла
связи находятся на учебе в
немецкой фирме, где их
знакомят с устройством,
правилами и методами об-
служивания и эксплуатации
оборудования АТС.

А. ПАВЛОВ.

7
А. БЕДОВА.

СВЕДЕНИЯ
О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫМ

АКЦИОНЕРНЫМ ОБЩЕСТВАМ РАЙОНА
ЗА ФЕВРАЛЬ И С НАЧАЛА ГОДА

(в килограммах)

Средний надой от коровы

за февраль
Средний надой от коровы

с начала года

Наименование
акционерных
обществ

Факт План
1
+

Факт План
1
+

«Родина» 180 250 —30 367 520 — 68

Монастырей 273 250 + 53 549 526 + 81
Выскатка 163 260 —32 339 510 — 69

Перебор 158 250 —47 315 530 —157

Кушела 163 260 —32 339 510 — 69

Попкова Гора 136 250 —87 — 295 — 98

«Аврора» 131 154 —56 272 294 —154

Новоселье 149 160 —14 306 320 — 130
Р.удно 111 150 —91 236 280 —168

«Осьминское» 129 140 + 2 269 295 — 9

Поречье 174 175 + 4 356 368 — 2
Мордн 128 122 + 11 258 265 + 1
Овсище 89 120 —19 198 261 — 40
Звено Г. Н. Кры-
гиной

114 165 —50 245 332 —117

«Сланцевское» 103 147 —78 236 297 —139
Гостицы 204 175 —22 414 345 — 69
Большие Поля 146 180 —31 342 370 — 27
Загривье 112 182 —86 268 362 — 143

Втроя 82 97 —65 204 197 —113

Степановщииа 70 97 —98 141 197 —191

«Старополье» 63 70 — 2 149 155 + з
Шакицы 69 90 — 9 190 209 + 4
Комплекс 63 61 + 8 139 122 + 19
Замошье 61 70 —15 138 160 - 20

По району 121 152 -33 258 297 - 73

—Чуть ли не летние надои

Кажется, даже представить трудно, что есть еще и сегодня
животноводы которых надаивают ежедневно по 9 ки-

+>грам мов молока в среднем от каждой коровы. Ведь теперь
даже в летнее время не на каждом дворе обеспечивается такая
высокая продуктивность дойного стада.

Но такая ферма все же есть. Правда, к сожалению, она
одна-единственная. Это ферма Моиастырек АО «Родина», где
бригадиром опытный животновод и умелый организатор про-
изводства М. Э. Рыбакова, а помощником ее родная сестра
Н. Э. Карчавинина. И добиваются таких высоких по нынеш-
ним временам надоев монастырекские животноводы вовсе не
потому, что кормят они своих буренок, как говорится, до от-
вала. Рацион одинаковый на всех пяти фермах общества. Дру-
гое дело, что на этой ферме расходуют корма намного рачи-
тельнее. Скажем, концентраты скармливают не за один прием,
а делят на три раза. Причем, два раза их запаривают и по-
дают животным в виде каши, а на третий посыпают сухим
комбикормом силос.

И соблюдают такой порядок здесь строго все доярки. А
потому и продуктивность во всех группах достаточно высока.
Но лидирует, как и на протяжении многих лет, опытная ма-
стер А. Г. Иванова, которая за два месяца уже надоила от
каждой своей подопечной по 574 килограмма молока, что на

ь 94 килограмма выше соответствующего периода прошлого
,-*‘гада. А следом за ней идут О. В. Шумилова и Л. Ф. Цветко-

ва, надоившие соответственно по 571 _д^533"Килограмма мо-
лока от каждой коровы и. также обеспечившие солидную при-

Солдатские вдовы...

Нелегкая судьба вы-

пала на их долю —

поднимать в одиночку
детей, работать и

жить ради них. Не-
много было в их жиз-
ни праздников. И они

искренне благодарили
устроителей вечера —

совет ветеранов войны
и труда, отделение со-
циальной помощи —

за те светлые и ра-
достные мгновения,
которые были пода-

рены им накануне 8
марта.

Праздник для солдатских
вдов прошел 5 марта в До-
ме культуры горняков. Всех,
кто пришел (а кому самому
было трудно добраться, при-
возила машина отделения

Тепло
возвращается

В среду на магистраль-

ной трассе теплопровода в

районе пожарной части

произошла серьезная ава-

рия, из-за которой пришлось

отключить потребителей го-

рода, получающих тепло и

горячую воду от котельной
«Теплосетей» (бывшей ко-

тельной «Полимера»), Начи-
ная с 9 часов утра, целые

сутки проводились ремонт-
ные работы силами специа-
листов «Тепловых сетей».
Вчера прорыв был ликвиди-
рован, начали разжигать

котлы котельной и выходить

на нормальный тепловой ре-

жим. Ситуация нормализу-
ется, и если горячая вода

появится, может быть, не

сразу, то тепло к людям
должно вернуться.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Собрать
акционеров

очень сложно

Каждый житель нашего
города, пожалуй, знает о
том непростом положении, в

котором находится АО «По-
лимер». Трудный и слож-
ный разговор о делах акци-
онерного общества, его пер-
спективах планировался на
годовом собрании акционе-
ров, намечавшемся на пред-
стоящую субботу. Однако в
связи с простоями пред-
приятия даже оповестить ак-
ционеров о дате собрания,
по словам руководства, ока-
залось непросто. В итоге
пришлось администрации
АО перенести собрание поч-
ти на две недели. Теперь
оно планируется на 25 мар-

та.

„ДИСКОТЕКА

ОТ 12 ДО 15“

«Дискотека от 12 до 15»
— так называлась развле-
кательная танцевальная про-
грамма, которая прошла 11
марта во Дворце культуры
завода «Сланцы». Подобные
мероприятия во Дворце
культуры стали уже по-
стоянными. Любители диско-

тек знают, что здесь всегда
можно поразвеяться и хо-

рошо отдохнуть.

Вот н в этот вечер здесь

звучала самая современная

музыка, а развлекательную

Подарили праздник
социальной помощи), пригла-

сили за накрытые столы.

Первый заместитель гла-

вы администрации района
А. Г. Парамонеяко сердечно

поздравил женщин с празд-

ником, пожелал здоровья и

благополучия.
К этим поздравлениям

присоединился и председа-

тель районного совета вете-

ранов войны и труда М. Г.
Горбачев.

Участники художествен-
ной самодеятельности Дома
культуры горняков — вете-

раны и дети — подарили

дорогим гостям концерт.

А потом и вдовы, собрав-
шись в тесный кружок, пе-

ли песни своей молодости —

«Землянка» и «Катюша».

И от имени всех присут-

ствовавших А. С. Гончарова
поблагодарила устроителей
праздника.

А состоялся он благодаря
спонсорской помощи руко-
водителей «Техноцентра»
Г. А. Тишкина и частного

предприятия «Плюсса» Г. А.
Петросяна, выделивших про-
дукты по сниженным ценам.

На проведение праздника
были выделены средства и

из городского фонда соци-
альной защиты.

Т. САШИНА.

Распоряжение гла вы администрации

С ланцевено го района Лонинградсной области

О внесении изменений и дополнений
в распоряжение главы администрации

№ 6-р от 11.01.94 «Об утверждении

положений по отдельным видам

местных налогов и сборов»
В соответствии с Законом

Российской Федерации от

27 декабря 1991 года

№ 2118-1 «Об основах на-

логовой системы в Россий-
ской Федерации» (с измене-

ниями и дополнениями):
1. Внести в приложение

№ 1 — «Положение о на-

логе на содержание жилищ-

ного фонда и объектов со-

циально-культурной сферы»
— распоряжения главы ад-

министрации Сланцевского
района от 11.01.94 № 6-р
«Об утверждении положе-

ний по отдельным видам

местных налогов и сборов»
следующие изменения и до-
полнения:

а) раздел 2 дополнить
словами:

«От уплаты налога осво-

бождаются учреждения и

организации, состоящие на

государственном бюджете и
получающие дотации из го-

родского бюджета, кресть-

янские хозяйства»;
б) в разделе 3:
— абзац первый следует

читать: «Налог взимается в

размере 1,5% от объема ре-
ализации продукции (работ,
услуг);

— абзац третий допол-
нить словами:

«...без налога на добав-
ленную стоимость и спецна-
лога»;

— абзац шестой следует
читать: «При исчислении

суммы налога исключаются
расходы предприятий и ор-

ганизаций на содержание

жилищного фонда и объек-
тов социально-культурной
сферы в размере 30 про-

центов от фактических зат-

рат на содержание перечис-

ленных объектов, находя-

щихся на балансе этих пред-

приятий и организаций или

финансируемых ими в по-

рядке долевого участия.
Фактические затраты под-

лежат уменьшению на сум-

му полученного дохода от

содержания жилфонда и
объектов социально-куль-
турной сферы. Указанные
расходы подлежат вычету

непосредственно из самих

сумм начисленного налога».

в) в разделе 4 абзац пер-

вый дополнить словами

«...ежемесячно не позднее
25-го числа месяца, следую-

щего за отчетным, исчисле-

ние налога производится

плательщиком нарастающим

итогом с начала года».
2. Распоряжение вступает

в действие с 1 марта 1994 г.

3. Данное распоряжение
опубликовать в газете «Зна-
мя труда».

4. Контроль за исполне-
нием распоряжения возло-

жить на зам. главы админи-
страции Н. Н. Семенову.

Я. БОГДАНОВ,
глава администрации.
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программу вели уже знако-

мые всем диск-жокеи Леша
и Вадик.

ОЧЕРЕДНАЯ

ВСТРЕЧА

В городской детской биб-
лиотеке началась подготов-

ка к очередной встрече со

своими читателями.

15 марта, во вторник, в

библиотеку придут учащие-

ся школы № 1 6Б класса.

Вместе с библиотекарями
они будут обсуждать произ-

ведение В. Г. Короленко
«Слепой музыкант».

Как заметили работники
библиотеки, ребята всегда с

нетерпением ждут очеред-

ной встречи, чтобы снова

сделать для себя открытие
в мире литературы.

А в следующий раз дет-

ская библиотека пригласит

школьников на обсуждение
творчества В. Тендрякова.
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20 марта— день выборов

В 6-й округ входят

14/736 и 17/739 уча-

стки. 4027 избира-
телей.

Участок № 14/736.

В границах улиц:

Чайковского, дома

№№ 3, 4, 5, 7, 8;
Дзержинского, до-

ма №№ 2/6, 6, 8, 10,
12, 14, 16, 16а, 18,
26, 28, 30, 32; Ост-
ровского, дома №№
1, 3, 5, 7, 9, И, 13,
15/1; Береговая, На-
бережная, дома

№№ 1, 2, 2а, 3, За,
4—11, 11а, 12, 13,
13а, 14—24, 26—28,
28а, 29, 30, 30а, 31,
32, 32а, 33а, 35, 40,
40а, 41, 42, 44, 46, 48,
52, 54, 58, 60; Заго-
родная, дома №№
1, 2, 2а, 3—16, 18—
40, 40а, 41—55, 55а,
56—67, 69, 71, 73,
97, 99, 101, 103, 105,
107; Сосновая, дома

№№ 1, 1а, 2—17,
19—22, 25, 27, 27а,
276, 29, 31, 33, 35,
37, 39, 41, 45, 47, 49,
51, 53, 55; переул-

ки: Клубный, Ку-
шельский, Дзер-
жинского, Остров-
ского.

Адрес участковой
избирательной ко-

миссии и помеще-

ния для голосова-

ния — улица Чай-
ковского, д. № 10,
ПМК-Ю2.

Участок № 17/739.
В границах улиц:

Ломоносова, дома с

№ 14 по дом № 44;
Декабристов, дома

№№ 11, 14, 15, 20,
22, 24, 26; Свердло-
ва, Маяковского,
дома №№ 2, 2а, 4,
4а, 6, 6а, 7, 8, 8а,
10, 10а, 11, 12, 12а,
13, 14, 14а; Жуков-
ского, дома №№ 3,
За, 5, 7, 7а, 76, 9,
13а, 15, 17, 17а, 21,
23; Дзержинского,
дома с № 5 по дом

№ 23; переулок Но-
вый.

Адрес участковой
избирательной ко-

миссии и помеще-

ния для голосова-

ния — площадь Ле-
нина, ДК СПЗ
«Сланцы».
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Автобиографии и программы кандидатов в депутаты
по избирательному

Александр Александрович

КАЗАНЦЕВ

. «SSSS

М :

ШШ

Русский, образование выс-
шее. Трудовую Деятельность
начал в 1944 году в рядах
действующей армии, в кото-
рой находился до 1957 го-

да. В 1958 году приехал в
Сланцы. Работал на слан-
цевском райпромкомбинате,
на цементном заводе. В
1986 году вышел на пен-

сию. Будучи на пенсии, ра-
ботал в строительном тресте
№ 63, в настоящее время
— на консервном заводе.

 * *

Дал согласие баллотиро-
ваться кандидатом в депу-
таты, поскольку убежден в
том, что абсолютное боль-
шинство жителей моего из-

бирательного округа № 6
не выдерживают такого ка-
тастрофического снижения
уровня жизни. Многие жи-

вут за чертой бедности, а
властям далеко не до лю-

дей труда, пенсионеров, ибо
с ликвидацией Советов
исполнительные структуры
приобрели беспредельную
власть и утратить ее не хо-

тят. Подтверждение тому —

ряд регламентирующих до-
кументов для органов мест-
ного самоуправления, в том

числе и положение о выбо-
рах в Законодательное соб-
рание (быв. Облсовет) и му-
ниципалитеты (горсоветы),
а поэтому я, как депутат
(если меня изберут), в сво-
ей практической деятельно-

сти займусь:
— Увеличением доходной

части и более эффективным
использованием расходной
части городского бюджета, а
для этого необходимо ста-
бильно работающее произ-

водство;

— Приму участие в раз-

работке и реализации про-
граммы развития города,

ибо, не видя перспективы,
мы не улучшим жизнь
сланцевчан;

— Займусь внедрением
общественного самоуправле-

ния в местах проживания,

что даст возможность жи-
телям эффективнее влиять
на решение проблем город-
ского быта;

— Буду работать только

в тесном контакте с избира-
телями, опираясь на их ини-

циативу и стремление к луч-

шей жизни;

— Буду вести борьбу
против всевластйя админи-
страции города, сосредото-
чившей всю полноту власти

в руках аппарата мэрии;
— Вести постоянную ра-

боту по защите детства,
всячески препятствовать за-

крытию объектов соцкульт-
быта;

— Постоянно заботиться
о достойной жизни старше-

го поколения.
Конечно, эти проблемы

не решить в одиночку, опо-
рой мне будет мой избира-
тель.

Александр Михайлович
МАРУЖЕНКО

1954 г. р., образование
высшее, работает мастером-

взрывником шахты «Ленин-
градская», женат, имеет трех

детей, проживает: ул. Дзер-
жинского, д. 15, кв. 2.

Выдвинут сменным собра-
нием взрывников.
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Сланцевчане!
Писать какую-то програм-

му на нашем местном уров-

не — это абсурд. Так как

основные полномочия депу-
татов — это утверждение

бюджета, контроль за его

исполнением. Еще бы я вы-
делил для себя — это со-

блюдение законов, борьба с

коррупцией на местном

уровне, гласность работы
городской администрации

через газету «Знамя тру-

да».

1. Утверждение бюджета
и контроль за ним.

В наше время из-за

инфляции это нерешимая

задача, так как утверждае-
мые средства будут менять-
ся ежеквартально, а, может,
даже ежемесячно. Депутаты
должны будут постоянно

корректировать бюджет. Это
в какой-то степени ограни-

чит беспредельную власть
городской администраци.

При утверждении бюдже-
та города независимо от
экономического положения
должны быть защищены че-
ловеческие ценности: здра-

воохранение, дети, социаль-

ная защита. Другие статьи
расходов (содержание мэрии,
капитальное строительство

и т. д.) должны зависеть от

поступления доходов.

2. Под соблюдением зако-

нов я подразумеваю связь

депутатов с органами про-

куратуры. Для этого депу-

тат должен знать законы,
только тогда он будет не
пустым местом! Как личный
пример могу привести свою
статью «СланЦевский_детек-
тив, или Депутатское рассле-
дование», в которой говори-
лось о том, что муниципаль-

ная собственность — мага-
зин № 25 — был незаконно
передан товариществу с
ограниченной ответствен-

ностью «Горняк». Поста-
новление мэра после подачи
заявления в прокуратуру
было отменено. Проще го-
воря, я отнял муниципаль-
ную собственность у Н. А.
Согомоняна и А. М. Пудов-
киной, которые имели доли
в уставном фонде по 33
процента каждый, а тре-

тий учредитель — многоты-
сячный коллектив ЛПО
«Ленинградсланец» — со
своими 34 процентами боль-

ше напоминает дойную ко-
рову, так как с мизерным
уставным фондом никакой
коммерческой деятельности
не разовьешь. Не послед-
нюю роль в этой комбина-
ции играл и директор объ-
единения ЛПО «Ленинград-
сланец» Г. Б. Фрайман (мой
оппонент по шестому окру-

гу).

В последнее время своей
депутатской деятельности я

занимался материалами о
перерегистрации райпо. Суть
была в том, что более двух
тысяч пайщиков остались за
бортом потребительского об-
щества. Пользуясь предостав-

ленной возможностью, хочу
довести до пайщиков их

права:

— объединяться на доб-
ровольной основе в потреби-
тельские общества и сво-
бодно выходить из них с
возвращением паевого взно-
са и соответствующей этому

взносу доли приращенного

имущества;

~ —“~-щрлучать долю дохода,
подлежащего распределению
между пайщиками;

— передавать по наслед-
ству свой пай и дивиденды

на него;

— участвовать в управ-
лении потребительским об-
ществом, избирать и быть
избранными в распоряди-

тельные и контрольные ор-
ганы.

До сих пор не понимаю,
почему городская админист-
рация не обратила внима-

ние на этих более двух ты-
сяч пайщиков, ведь и на их
взносы создавались основ-

ные фонды и оборотные
средства райпо. А на деле

получилось, что магазины,
склады и т. д. образовались
якобы в день перерегистра-

ции. Некоторые «под стол» м

еще пешком ходили, вмест е 

с председателем В. М. Мат-
веевым (тоже мой оппонент
по шестому округу), а эти

магазины уже существовали^, _
Естественно, Матвеев заий?^
тересован в том, чтобы мень-

ше было ртов на дивиден-

ды, но закон есть закон, и

его нужно соблюдать. Те-
перь все зависит от вашей
активности. Если хотите,

можете обращаться ко мне
лично (ул. Дзержинского, 15-
2) и Вы будете полноправным
членом потребительского об-
щества. Для этого понадо-
бится только паевая книж-

ка.

Под коррупцией на мест-

ном уровне (хотя нет еще

уголовных статей) я пони-

маю выдачу беспроцентных

кредитов, ссуд и других

льгот для лиц, близко рас- +

положенных к органам вла^

сти, простому крестьянину

недоступные. Это было

сделано в рамках закон1!!* 1 ч

но моя цель — сделать всем

равные права, невзирая на

положение в обществе и

личные симпатии. Если вы-

давать кредиты, то только

с одной целью; не обесце-

нить городские деньги, да-

вать их под существующий
банковский процент.

20 марта Вы сделаете

свой гражданский выбор.
Не ошибитесь, не верьте

красивым словам.

Валерий Михайлович
МАТВЕЕВ

Родился 18 сентября
1948 года в городе Сланцы.

С 1967 по 1969 г.г. про-

ходил службу в Советской
Армии. До и после службы
в армии работал на шахте
№ 3.

Закончил Ленинградский
сельскохозяйственный ин-
ститут по специальности
ученый агроном.

После окончания институ-
та работал в совхозе «Слан-
цевский» агрономом.

С 1980 по 1986 год ра-
ботал инструктором, а за-
тем заведующим сельскохо-
зяйственным отделом горко-

ма партии.
С 1986 по 1988 год —

заместитель генерального
директора объединения «Ро-
дина» .

С 1988 года по настоя-
щее время — председатель
райпо.

Женат, имеет троих де-
тей.

*  *

Дал согласие баллотиро-
ваться в городской муници-

палитет для того, чтобы
реально оказывать влияние
на улучшение жизни слан-

цевчан. Ведь в прежние со-
зывы в городском Совете
было немало некомпетент-
ных людей. Решали вопро-
сы и принимали -решения,
которые не оказывали влия-
ния на жизнь людей. Основ-
ные силы были направлены
на поиски «врагов», созда-
ние новых структур. Время
оголтелой критики прошло.
В муниципалитете должны
быть люди, знающие про-
блемы города и знающие,
как их лучше решать.

Считаю, что главной за-
дачей муниципалитета долж-
но быть не распределение
денег. Делить есть кому.
Главная задача — зараба-
тывать и преумножать.
Главное — пополнять бюд-
жет, создавать рабочие мес-
та, решать проблемы по вы-
живаемости района.

Избирается городской му-

ниципалитет. Село -не участ-
вует в выборах. Как пред-
седателю райпо в нынешней
политической ситуации, ког-

да сельское население оста-
ется за чертой, возможность
быть в муниципалитете дает
реальный шанс защищать
интересы сельчан. Сельчане
могут рассчитывать, что я
— их кандидат, хотя по-

влиять на выбор не смогут.
Могут быть упреки в том,

что закрываются сельские
магазины. Ошибочно утверж-

дение, что со временем тор-

говля на селе будет «похо-
ронена». Мандат депутата —

это еще и большая возмож-
ность для улучшения рабо-
ты с сельским населением.

Те обязательства, кото-

рые пройдут по шестому
округу, останутся первосте-
пенными для решения в

моей депутатской работе.
Все вопросы, все проблемы,

которые будут беспокоить
население шестого округа —
мои проблемы. Здесь живет

моя семья, родственники,

соседи.

Уже набирается пакет по-

желаний и наказов избира-
телей. В частности, будет
начата работа по стационар-

ной газификации улиц На-
бережная, Загородная, Сос-
новая. Принят наказ об от-
крытии бани в Лучках. Ре-
шается вопрос по водоснаб-
жению ряда улиц. Как ге-

неральный директор АО
«Практик» решаю вопрос

об открытии торговой точки
в районе местного округа.
Уже подобрано помещение,
где будут торговать продук-
тами и промышленной груп-
пой товаров.

В магазине «Практик»
открыт отдел, где по спи-
скам службы социальной
защиты населения малообес-

(Окончанне на 4-й стр.).
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городского муниципалитета
округу № 6

г- Григорий Борисович
ФРАИМАН

Родился в январе 1935
,^грда. В 1958 году закончил

ленинградский горный ин-

ститут. С 1959 по 1964 год

работал на шахте № 3 сна-

чала горным мастером, за-

тем начальником участка.

1965— 1977 г.г. — заме-

ститель и главный инженер
шахты № 3.

1973—1977 г.г. — ди-
ректор шахты № з_

1978— 1989 г.г. — глав-

ный инженер производствен-
ного объединения «Ленин-
градсланец», а с 1989 года
— генеральный Директор
объединения.

В 1977 году защитил Дис-

сертацию на степень канди-

дата технических наук.

* В 1992 году Указом Пре-
зидента России присвоено
почетное звание «Заслужен-
ный шахтер России».

Лучше профессионалов,
тесно связанных в жизни с

экономикой производства,
никто не может представить
•интересы избирателей в му-

ниципалитете. Бывшие Со-
веты потерпели поражение

потому, что на первой волне

демократии в них были
избраны в основном бойцы,
способные критиковать и

разрушать, но не созидать.

Мне довелось это увидеть.

При рассмотрении город-

ских проблем бывшие члены

Малого Совета ощущали се-

бя ответственными за судь-

бу государства, а не своих

избирателей. Нужно следо-

вать принципу: «что вы-

годно для сланцевчан, то

хорошо для России». Новый
орган представительной вла-

сти может оказаться бута-
форской структурой, если

избранные члены муниципа-

литета не поймут своей ро-

ли и не проявят «настыр-
ность» в защите избирате-
лей.

Согласился баллотиро-
ваться, так как считаю:

— обязан продолжить вы-
полнение обещаний, данных
избирателям при выборах в

Советы в 1990 г. (в т. ч.

водовод по ул. Набережная
и Загородная и др.);

— социальный мир и бла-
гополучие людей в нашем
городе самым важным де-
лом представительной и

исполнительной властей.
Они могут быть достигнуты,

если избиратели будут иметь

работу и социально защи-

щены. В этом смысле ре-

шающее значение имеет со-

хранение перспективы шахт,

перестройка их «под рынок»

и создание новых рабочих
мест;

— городской бюджет смо-

жет решить задачи, если до-

ходная часть его имеет ста-

бильные источники попол-

нения, чего сделать никогда

не удастся без возрождения
промышленных предприятий
и предприятий среднего биз-
неса. Городская власть

должна заниматься этим в

первую очередь и распреде-

лять деньги из бюджета,
оптимально учитывая инте-

ресы всех муниципальных
структур.

Сланцевский район — бо-
гатейшая часть Ленинград-
ской области, в нем есть

все для нормальной жизни

горожан и селян. Задача го-

родской власти — сбалан-
сировать эти объективные
возможности в интересах

муниципального хозяйства,
особенно тех подразделений,’
кого обеспечивает городской

бюджет (здравоохранение,
народное образование, дет-

ские учреждения и др.).

Сланцевчане! Никто и ни-

где в столицах не будет о

нас «печься», только мы са-

ми можем сделать нашу

жизнь лучше. Многие все

еще живут под впечатле-

нием иллюзии, что государ-

ство проявит заботу. В ме-

стных органах власти долж-

ны появиться люди, способ-
ные восполнить это. Шах-
терские кандидаты в город-

ской муниципалитет — это

не профессиональное лобби,
а люди, сами не пользую-

щиеся местным бюджетом,
только наполняющие его, и

потому могут беспристраст-
но его распределять. Кроме
того, сланцевские шахтеры

наиболее социально активны

и потому будут чаще вме-

шиваться и определять эко-

номику города. Как же мо-

жет быть по-другому, если

каждая вторая семья в го-

роде связана со сланцедо-

бычсй? Первоочередные за-

дд-ш муниципального уров-

ня мы видим в укреплении

правопорядка, улучшении

торговли, создании новых

рабочих мест и формирова-
нии экономической базы
коммунального хозяйства.
Собирать деньги и делить

их из бюджета — это очень

примитивная функция вла-

сти. Нужно внедрять реше-

ния, позволяющие увели-

чить ручеек дохода, и

использовать мероприятия,

создающие справедливый
порядок использования по-

лученных средств. Нужна
гибкая налоговая политика.

В пылу политических дис-

куссий, куда втягивают

сланцевчан различные пар-

тии и движения, люди часто

теряют ориентиры. Не сле-

дует заблуждаться и необ-
ходимо понять, что эконо-

мика всегда должна быть
впереди политики. Можно
легко представить себе, что

ожидает наш город, если

тенденции событий будут
развиваться в нынешнем на-

правлении. Наш город ста-

нет хуже Гдова! «Сворачи-
вается» легкая промышлен-

ность, на последнем изды-

хании работают строитель-

ные организации, еле-еле

связывают концы с концами

промышленные предприя-
тия. Так что до «Вдова»
совсем близко. Что можно

противопоставить этому?

Только социально направ-

ленную, экономически про-
думанную и общественно
активную позицию, изложен-

ную здесь по развитию про-

мышленности и муниципаль-

ного хозяйства нашего рай-
она. Из планов шахтерского
коллектива удалось в пос-

ледние годы сделать для

сланцевчан немало. Это
окончание реконструкции
стадиона «Шахтер» и сдача

в эксплуатацию музыкаль-

ной школы, это заселение

двух жилых домов и освое-

ние садоводства «Замошье»
на 700 участков, это освое-

ние непрофильных произ-

водств и успешные поиски

новых рынков сбыта про-

дукции, начало формирова-
ния торговой сети и т. д.

Конечно, это лишь часть

планов. Но будущее шахт и

города обретет надежность,

а жители его — оптимизм,

если мы приступим к строи-

тельству энергетической
установки для переработки
мелкого сланца. Это необхо-
димо, чтобы избежать зави-

симости нашей от экспорт-

ных поставок сланцев в

Эстонию. Наш город полу-

чит вторую жизнь.

Нужна ваша поддержка,

избиратели округа N° 6.

Анатолий Константинович
ЯРАНОВ

Родился 5 апреля 1940
года в г. Красное Село Ле-
нинградской области в семье
рабочего. С 1954 года жи-

вет в городе Сланцы. В
1957 году закончил строи-
тельную школу в г. Сланцы,
где обучался профессии сле-
саря-сантехника. С 1959 по

1962 год служба в Совет-
ской Армии.

После возвращения из
армии пришел работать на

завод «Сланцы» в цех ка-

мерных печей, где и рабо-
тает в настоящее время.
Вначале работал слесарем,
а затем с 1970 года масте-
ром по ремонту технологи-

ческого оборудования.

В 1969 году без отрыва

от производства закончил
Сланцевский вечерний тех-
никум.

На протяжении трудовой
деятельности постоянно за-
нимался общественной ра-

ботой, был избран депута-
том городского Совета пос-
леднего созыва. В 1988 го-

ду ему присвоено звание
«Заслуженный ветеран за-
вода».

Женат, имеет двоих Доче-
рей.

— Как бывший депутат

знаю проблемы нашего го-

рода. В первую очередь,

считаю, надо заняться про-

блемами благоустройства
города, работы городского

транспорта, водо- и тепло-

снабжения. А главной депу-

татской задачей считаю ра-

боту с избирателями по ре-

шению их повседневных

проблем.

УНАСЛЕДОВАЛ ОТ МАМЫ
Недавно в нашей маленькой деревеньке был большой

праздник. Дом Ильина Бориса Сергеевича не смог вме-

стить всех желающих поздравить его с юбилеем — 60-
летием со дня рождения. Уже 60...

— А мне-то очень хорошо

помнится тот год, когда я

только что закончила 10
классов и до поступления

на учебу в Ленинград рабо-
тала здесь почтальоном.

Часто приносила его маме

Анне Ильиничне солдатские

•письма от сына Бориса.
Солдатские треугольники с

красивым аккуратным по-

черком. Закончив учебу, от-

работав три с половиной го-

да в Амурской области, я

вновь вернулась сюда к ро-

дителям. Борис за это вре-

мя уже отслужил, вернулся

к маме, стал работать в

колхозе, затем в совхозе.

Никуда не уехал, прикипел

к этой скудной земле. Много
лет он возглавляет ферму
Морди. Так изучил коров it
телят, что может обойтись
и без специалистов.

Но главное в нем другое:

умение замечать и понимать

людей. Ведь за эти десяти-

летия кто только не рабо-
тал на ферме! Были и пья-

ницы, и прогульщики, не

мало было и воровства (уно-
сили и уносят сено или

комбикорм для своего око-

та), но бригадир Ильин так

разбирал эти нарушения,

что обиды на -него не было.
И мне думается, потому, что

сам он никогда ничего не

брал. А у самого дома ко-

рова, теленок, куры... Каза-
лось бы, чего стоит при-

хватить немного комбикор-
ма, ведь сам начальник, сам

принимает его и выдает

дояркам... Но никто не мо-

жет его в этом упрекнуть, а

ведь глаз на ферме очень

много. Да и в деревне —

тоже.

Как часто приходилось
самому доить коров вместо

загулявшей доярки, не одну

и не две коровы, а целую

группу, и не один день. И
почти каждый день то одно,

то другое. Спокойной рабо-
ту не назовешь, поэтому и

сердце стало шалить.

А сколько теплых слов

было сказано Борису Сер-
геевичу в свое шестидеся-

тилетие от руководства сов-

хоза! Из Овсища приехала

целая делегация во главе

с директором Борисом Эду-
ардовичем Карсом. Попро-
сили опытного бригадира
еще поработать на ферме,
чтобы пережить это трудное

время. II он остался, а ведь

уже совсем собрался, было,
уйти, отдохнуть.

Вот такой наш односель-
чанин, великий труженик и

скромный человек, прямой
и правдивый, отдавший
сельскому хозяйству моло-

дость и всю жизнь. Такой
же была и его мама. От нее

он перенял эти черты и до-

стойно пронес все эти

годы. Давно уже нет Анны
Ильиничны в живых, но она

живет в делах сына.

Э. ГОРШКОВА.
Д. Дубок.

САМАЯ, САМАЯ ЛУЧШАЯ

«Прошли года,

Но ты все та же,
Строга, прекрасна

и ясна.

Лишь волосы немного

глаже
И в них сверкает

седина».

А. БЛОК.

Моей первой учительни-

цей была Лидия Ивановна
Демиденкова. Это удиви-

тельной души человек. Она
так переживала за каждого

из нас. На уроках мы с вос-

торгом сидели и слушали ее

ласковый голос, смотрели

на ее лицо, ее улыбку. Она
никогда не повышала на

нас голоса. Говорила на

уроке даже тише обычного,
но в классе, как говорится,

можно было услышать, как

муха пролетит. Мы так обо-
жали ее! Учила нас быть
добрыми, честными.

Я закончила институт, по-

лучила диплом инженера. И
всем этим я обязана моим

дорогим учителям из школы

№ 5. Я благодарна всем,

кто учил меня. Но самые

теплые, самые добрые вос-

поминания о Лидии Иванов-
не Демиденковой. Мне ка-

жется, что она не только

замечательная учительница,
но и самая лучшая женщи-

на. И. МЙХАИЛОВА,
жительница города.

ПРОВЕДИТЕ НАМ ВОДУ!
В редакцию обратились

жители улицы Красная, уже

несколько лет просят они

провести водопровод и уста-

новить колонки. Среди об-
ширной переписки с офици-
альными органами, прило-

женной к письму, есть от-

вет, подписанный директо-

ром комбината благоустрой-
ства В. А. Прониным. В
нем говорится, что проклад-
ка водопровода в этом рай-
оне намечена на IV квар-

тал 1993 года.

— Комбинат благоустрой-
ства выступает заказчиком

при проведении капитально-

го ремонта дорог, мостов,

водопроводных сетей, —

сказал он. — Оплачиваются
все эти работы из бюджет-
ных средств. В прошлом го-

ду действительно не уда-

лось выдержать намеченные
сроки, прежде всего из-за

нехватки средств. Финанси-
ровать в первую очередь

пришлось ремонт моста че-

рез реку Плюсса, этот

объект откладывать «на

потом» было просто нельзя,

иначе затраты были бы еще

больше. Сейчас главе адми-

нистрации района мы пред-

ставили программу капи-

тального ремонта на теку-

щий год. В ней учтена и

прокладка водопровода на

улицу Красная, пока преду-

смотрена установка двух ко-

лонок. Программу, очевид-

но, будет утверждать новый
муниципалитет — городские
депутаты, которых пред-

стоит избрать 20 марта.

Если с их стороны не будет

возражений, колонки будут

установлены во втором

квартале.



ЭКОЛОГИЯ -   

ВЫБРОСЫ СЕРЫ -

ГЛАВНАЯ ОПАСНОСТЬ

Серьезные намерения руководства ЛПО «Ленинград-
сланец» относительно строительства нового комплекса
по переработке сланца вызывают неоднозначные сужде-
ния специалистов. Автор этой статьи А. П. ВИНОГРА-
ДОВ много лет занимался проблемой добычи и перера-
ботки сланца, имеет ряд изобретении в этой области, 27
лет проработал на СПЗ «Сланцы», а ныне сотрудник
Ленкомэкологии. Не являясь противником столь важного

Для шахтеров проекта, А. II. Виноградов указывает на

необходимость решения важной проблемы, чтобы пере-
работка сланца действительно не представляла угрозы

для окружающей среды.

Главная опасность, кото-
рую таит в себе сланец, —

это высокое содержание се-

ры. При нагревании сланца

(без чего невозможна его
переработка) сера выделяет-

ся в атмосферу в виде раз-
личных химических соеди-

нений, крайне вредных как
для здоровья людей, так и

для природы. Несмотря на
то, что на предприятиях го-

рода сокращаются выбросы
ныли в воздух, количество
выделяемых сернистых со-

единений не уменьшается.
Это двуокись серы, серово-

дород и прочие. Основная
их часть — побочный про-
дукт переработки сланца.

Подтверждением тому
служат результаты много-

летних анализов содержания
в воде сульфатов — водных
соединений серы. В 1957
году в только что пробурен-
ной скважине на территории
СПЗ «Сланцы» сульфаты в

воде вовсе не были обнару-

жены. За последние же 4
года концентрация сульфа-
тов в шахтных водах состав-

ляла 130 — 180 миллиграм-

мов на литр. Для сравнения
— в истоке Невы уровень

содержания сульфатов при-

мерно 12 миллиграммов на

литр. Концентрация сульфа-
тов в воде — своеобразный
комплексный датчик состоя-
ния окружающей среды. У
нас стрелка явно «зашкали-
вает». Кислотные дожди
(садоводы хорошо знают их
действие), повышенное со-

держание сероводорода в
водоемах — при недостатке

кислорода, убивающего все
живое, — вот что мы полу-
чаем до сих пор, несмотря
на все усилия по совершен-
ствованию сероочистки. Су-
щественный вред наносится и

здоровью людей. Мало того,

что мы дышим воздухом,

содержащим соединения се-

ры, сульфаты содержатся и

в питьевой воде, хотя в не-
сколько меньшей концент-
рации. Впрочем, в некото-
рых случаях при анализе'
воды в Плюссе наблюдалась
концентрация сульфатов до
100 миллиграммов на литр.

В связи с этим, чтобы
увеличение добычи сланца
не привело к увеличению
опасных выбросов, требует-
ся решить ряд проблем. Для
начала — разработать план
— график кардинального
улучшения экологической
ситуации в городе. Это пря-
мая обязанность админист-

рации района. Г. Б. Фрай-
ман выступает за увеличе-
ние объемов добычи и пере-

работки сланца и даже обе-
щает за счет экологически
чистых технологий улучшить

состояние природной среды.
Теоретически это возможно.
Только вот хватит ли на
практике энергетических ре-

сурсов сланца, чтобы по-

крыть все расходы, связан-
ные с этим, да еще и полу-
чить прибыль? Или в конеч-

ном счете придется опять
требовать дотаций от госу-

дарства?

Возможно, мои рассуж-
дения покажутся кому-то

спорными. Хотелось бы
услышать в ответ веские
контрдоводы, подкреплен-

ные техническими и эконо-
мическими расчетами. В
Сланцах я живу более 30
лет. Хочется, чтобы моло-

дые поколения сланцевчан
тоже любили свой город, а

не стремились уехать от-

сюда, боясь за свое здо-
ровье и здоровье своих де-

тей.

* ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

ДОРОГИ НАШИХ ПРЕДНОВ
Наш край никогда в про-

шлом не имел развитых
торговых коммуникаций.
Древние сухопутные дороги
имели, прежде всего, воен-
но-административное значе-

ние: для собирания войска
и походов, для сбора дани и

податей.
Направления дорог в зна-

чительной мере были опре-
делены приграничным поло-

жением края и близостью к
Балтике. Начиная с времен
Ярослава Мудрого, который
основал город Юрьев на
освоенных русскими землях
за Псковско-Чудским водое-
мом, эти земли являлись
колонией Пскова, а сам
Псков был вассалом Новго-
рода. Поэтому Новгороду
очень нужны были пути к
Чудскому озеру и Нарове,
первоначально к ее истоку.
Отсюда в обход Чудского
озера новгородские князья
совершали военные походы
на чудь, так как не вся
чудь была «мирной», то
есть не вся желала платить

дань.

С покорением немцами
Эстонии и потерей заозер-
ных владений Нарова стала
беспокойной границей с Ли-
вонией, и новгородцам мно-
гократно приходилось дви-
гать свои войска не только
к истоку реки, но и к ее
устью другими путями.

Как водный путь вся На-

рова новгородцев не интере-

совала, более она нужна бы-
ла Пскову. Новгородцев
интересовало лишь ее ниж-
нее течение как дополни-
тельный выход к морю. По-
этому они построили ниже
водопадов и порогов дере-

вянные крепости: Тесово и
Наровское село. Тесово бы-
ло местом неоднократных

переговоров в XV — XVI ве-
ках, через него из Прибал-
тики дипломаты двигались

и в Новгород, и в Москву.
С возникновением Иван-

города — порта псковские
купцы везли свои товары

по реке до него, там скла-
дировали и торговали ими с
иностранцами.

Наши современные доро-
ги на многих своих участ-
ках совпадают с древними
псковско-новгородскими. Рас-
смотрим новгородскую до-
рогу от реки Сабы — там,
где Осьмино, до истока На-
ровы — деревни Скамья.
При этом учтем, что мы не
знаем, как назывались пере-
числяемые селения, и все
ли они существовали до XV
века, но с рубежа конца XV
века — начала XVI-ro боль-
шинство деревень нашего
района носило те же назва-
ния, что и теперь.

Итак, если рать двигалась
из Новгорода, от района
Осьмина она выходила на
Лесище, затем Пенино —

Поречье — Велетово — Го-
ворове — Заручье — Руд-
но — Рожки. Отсюда бы,
казалось, двигаться надо на

запад через Плюссу, но ме-
шали болота между Плюс-
сой и Наровой. Ведь и сей-
час здесь хорошей дороги

нет.
Поэтому рати приходи-

лось сворачивать на юго-

запад и делать крюк: на

Вейно — Губин Перевоз
(переправа через Плюссу) —

Добручи, выходить на Сы-
ренскую дорогу (Сыренск
или теперь Васкнарва был
русским городком за Наро-
вой) и по ней к истоку ре-

ки. Там, на восточном бере-
гу, где теперь Скамья, бы-
ли рыбачьи поселения. И
там была, видимо, .довольно. .

хорошо нала:'ТС71^13Г~ пере-
права. Надо предполагать,

что до постройки немцами
замка Нейшлос ею пользо-

вались довольно свободно.
Через исток Наровы в

XII веке проходили рати

Мстислава Владимировича
и Мстислава Храброго, в

XIII веке Мстислава Уда-
лого, Всеволода Борисовича
и Всеволода Мстиславича,
Дмитрия Александровича с
псковским князем Довмои-
том. В XIV веке здесь же

переправлялись отряды
псковичей в войну 1341— -

1343 годов, и, по обосно-
ванному предположению, на

штурм Нейшлоса войско
Ивана Грозного в 1558 ГО-

ДУ •

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).

Программа В. М. Матвеева
(Начало на 2-й стр.).

печенные и малоимущие
граждане могут приобрести
продукты по ценам ниже

розничных. Планируем так-

же взять на бесплатное обе-
спечение особо нуждающие-
ся семьи.

В период своей деятель-

ности получал немало за-

манчивых предложений на

работу в С.-Петербургские
фирмы, коммерческие струк-

туры. Но привязанность к

родной земле, к людям, ко-

торые здесь живут, заста-
вила отказаться от них.

Шесть лет райпо по пока-

зателям лучшее в области.
И сейчас стабильно и уве-

ренно работает. Сейчас у

райпо есть объекты, кото-

рые будут иметь пользу не

только для райпо, но и для
других организаций, для

всего города. Основная дея-

тельность райпо будет со-
стоять в открытии новых

производств в городе. А это

значит сокращение безрабо-
тицы. Заканчивается строи-

тельство кондитерского це-

ха, цехов по сколотке тары

и деревообрабатывающего.
Строится овощехранилище,
магазин в деревне Большие
Поля, кафетерий в деревне

Гостицы. В административ-

ном здании будет медпункт,

где медицинскую помощь

смогут получать жители
близлежащего к райпо рай-
она.

Убежден, что будущий
муниципалитет должен со-

средоточить внимание на
экономике.

Если избиратели окажут

мне доверие и изберут сво-

им депутатом в муниципа-

литет, даю слово, что не бу-
ду вступать в политические
дебаты, а буду решать воп-

росы и проблемы производ-

ства и села.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СУББОТА, 12 МАРТА
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.55 — Субботнее утро

делового человека. 8.30 —

«Спорт-шанс». 9.00 — «Ма-
рафон-15» представляет...
9.30 — В эфире межгосу-

дарственная телерадиоком-
пания «Мир». 10.55 — Ут-
ренняя почта. 11.25 —

«Смак». 11.40 — Медицина
для тебя. 12.10 — «Очаро-
ванный странник». 12.40 —

Экстро-НЛО. 13.10 —Филь-
мы нашей памяти. «Госу-
дарственный п ре ступни к » .

15.25 — «Ринальдо Риналь-
дини — атаман разбойни-
ков». 4-я серия. 15.50 —

«Вагон-03». 16.30 — «Иг-
рай, гармонь!». 17.15 — В
мире животных. 17.55 —

Миниатюра. 18.10— «Брейн-
ринг». 19.00 — Эхо надели.

19.30 — «Какой взрослый
мужчина...». М. Жванецкий.
20.40 — «Спокойной ночи,

малыши!». 21.45 — «Кри-
стина». X. ф. 23.35 — Лег-
кая атлетика. Чемпионат
Европы. Передача из Фран-
ции. 0.35 — «Знатный хо-

лостяк». Из серии «Шерлок
Холмс» (Великобритания).

РОССИИСКИИ КАНАЛ
9.05 — «Парламентская

неделя». 9.30 —- Наш сад.

10.00 — Студия «Рост».
10.30 — Пилигрим. 11.15
— «Как жить будем?». 12.00
— «Остров сокровищ». X.
ф. из цикла «В мире при-
ключений»^* 1 3.40. — кре-
стьянский вопрос

14.20 — «Сигнальный эк-

земпляр». 14.30 — «Автор-
ская песня». Валерий Стру-
ков. 15.05 — Карьера. 16.05
— «Дорогу осилит идущий».
Фильм 2-й. 16.35 — Золо-
тая шпора. 17.05 — Футбол
без границ. 18.00 — Фильм-
премьер. 18.15 — «Пленник
земли». X. ф. 19.45 —

«Праздник каждый день».

20.25 — «Алый рассвет».
X. ф. 22.25 — Совершенно
секретно. 23.45 — Звезды
говорят. 23.50 — Спортив-
ная карусель. 23.55 —Про-
грамма «А». 0.55 — Ноч-
ной сеанс. «Битва трех ко-

ролей». 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

8.25 — «На заре во дво-
ре». Мультфильм. 8.35 —

В связи с ликвидацией кооперативов
нежные чековые книжки по кооперативам:

«Уют» с № 023476 по 023500, с

«Пеликан» с № 023426 по 023450,
«Ванда» с № 318726 по 318750,
«Коити» с № 041951 по 041975,
«Дымок» с № 041126 по 041150,
«Апогей» с № 042976 по 043000,
«Родничок» с № 042051 по 042075

считаются недействитель ными. 

печати и де-

№ 940551 —

Антология зарубежного ки-

но «Шок». X. ф. (США).
10.10 — «Ленинградская
консерватория». Телефильм-
концерт. 11.30 — «Скорая
помощь». 12.00 ■— «Концерт
по заявкам». 12.30 — «Те-
ледоктор». 12.45 — «Иду
на грозу». X. ф. 1-я и 2-я
серии. 15.15 — «Серебря-
ная пить». 15.45 — «Ребя-
там о зверятах». 16.05 —

«По секрету всему свету».

16.20 — Итоги XX века.

17.00 — «Храм». 17.45 — - 1
«Исторический альманах».

18.30 — «Спортивное обо-^'~‘
зрение». 19.10 — «Большой
фестиваль». 19.55 — «Дом
кино». Берлин-94. Взслеш—
на Россию. 21.00 — Н'Гб:
«Намедни». 21.40 — «На
пороге ночи». 143-я, 144-я
серии. 22.45 — «Конь бе-
лый». 10-серийный X. ф.
6-я серия (Россия). 0.00 —

«Наедине с музыкой». 0.45
— «Монт-Ориоль». Теле-
спектакль по роману Ги де

Мопассана. Часть 1-я.

Заявки на поросят 35 —

40 кг, цена 3000 за кг. От
10 до 20 кг — цена 4500 руб-
лей за кг. Телефон 2-55-50
после 19.00,

•
ТЕХНИКУМ

открывает
с 15 марта 1994 годаг^

трехмесячные платные

подготовительные курсы,

прием ^аяь.тений с l "
рта. Телефон для справок

2-19-80.
2—2

Продается однокомнатная
квартира в Сланцах, 3 этаж,

двухкомнатная квартира в

районе шахты № 1 или ме-

няется на однокомнатную

квартиру любой планировки.

Телефон: 42-818.

Продаются овцы, козлята.

Адрес: Лучки, Дачная, 1.

Санкт-Петербургская брокерская фирма АО «ОРИМИ-
БРОКЕР ЛТД» оказывает услуги населению в приобретении
акций транснациональной нефтяной компании «Гермес-Союз», АО
«Токур-золото», «Олби-дипломат», «Автомобильный Всерос-
сийский Альянс», «Невский синдикат», ЧИФ «Нефть-Алмаз-
Инвест», «Югорский банк», «Башэнергобанк», «Ипотечный
акционерный банк».

Акции можно приобрести за приватизационные чеки и за
наличный расчет, имея при себе паспорт. Адрес: ул. Климчу-
ка, д. 1а (общежитие техникума, ком. 2), с 12 до 16 часов
ежедневно, кроме среды, субботы и воскресенья.

Выражаем искреннее со-|
болезнование Вере Алексе-
евне Белоус и Виктору Ви-
кентьевичу Белоус по пово-

ду безвременной смерти до-
чери Любочки.

Ореховы, Чурсины.

Выражаем искреннее со-

болезнование Вере Алексе-
евне и Виктору Викентьеви-
чу Белоус по поводу безвре-
менной смерти дочери Лю-
бочки.

Тофилюк, Петровы, Ва-
сильевы.

Гит
•ЗНАМЯ ТРУДА»

швдаетм шо втернижм,
пщ1 четвергам, шЩи
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